
- 1 -

２０１０年９月１０日発行Ｎｏ．１７８０
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

（2010・9・3） （Ｂ方式）第１８９０例会 報告
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１．食 事
２．点 鐘
３．国歌斉唱
４．四つのテストソング
５．来訪者紹介
６．委嘱状伝達
７．会長報告

８．幹事報告
９．委員会報告

１０．卓 話 大間々高校 顧問IAC
摩庭宏美先生､今井徳子先生

１１．点 鐘
１２．ロータリーソング

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
大間々高校インターアクトクラブ 顧問教師 摩庭宏美様

〃 〃 今井徳子様
◆委嘱状伝達

年度2010-11
地区ＲＩ第2840

ガバナー諮問委員

矢野 亨 君

片貝会長◆会長報告
１．既に会員皆様にご案内の通り、 月 日 の第９ １７ (金)

例会を変更致しまして、桐生中央ＲＣと合同夜１８９２
。 。間例会を開催致します 多数ご参加をお願い致します

２．小林惠司会員のお父様昭様がお亡くなりになり、
会員皆様には多数ご会葬いただきました。あらため
まして御冥福をお祈り申し上げます。

３． 日(日)群馬会館で開催される、 時半からの新会５ ９
員セミナーに松尾君が、午後からの五大奉仕セミナ
ーに私と江原会長エレクト、金子クラブ研修リーダ
ー、近藤幹事が出席致します。

４．大間々高校模擬面接の依頼を進路指導の桜井先生
より戴いておりましたが、霜村ＩＡ委員長が日程等

９月６日(月)、７日(火)、調整して下さいました結果、
、 、１４日(火)の３日間に行うことになり 講師には根本

下井田、松原、家住、花房、新木、正田、近藤、奥
村、各会員の９名にお願いすることになりました。
ご協力して頂く会員皆様、宜しくお願い致します。

近藤幹事◆幹事報告
◇例会終了後 にて理事会を行います。１Ｆ和室

桐生中央ＲＣとの合同夜間例会の出欠席のご返事をお願◇
い致します。また会費の集金を次例会より行います。

。◇次例会より地区大会登録料の集金をさせて頂きます
◇次例会もＢ方式で行います （食事：バイキング）。

９月８日(水)桐生プリオパレス休館の為事務局はお休みです。◇
ロータリーの友９月号とクラブ現況報告書を配布致しました。◇

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信９月号が配信されました。
武井善作会員よりニューモラルNo.493を15部戴きました。◇

◇下記のものが届いております。
・安藤ガバナーエレクト事務所開設のお知らせ

ロータリーの友事務所より、『ROTARY』ロータリー世界と日・
本(第３版)とあなたも新しい風に(第２版）発刊のお知らせ

・桐生ＲＣ、桐生中央ＲＣ、栃尾ＲＣより現況報告書
・わたらせ養護園より『とんがりやね第 号』147
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 9/15､9/22(休) 富岡ＲＣ 9/15､9/29
伊勢崎東ＲＣ 9/20(休)､10/11(休)
高崎東ＲＣ 9/16､9/23(休) 前橋南Ｃ 9/22､9/29(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生赤城ＲＣ 8/24 桐生中央ＲＣ 8/19
栃尾ＲＣ 7/6､7/13､7/20､7/27､8/3､8/10､8/17､8/24

１１９８キロカロリー◆食事メニュー
豆腐ときのこあんかけ､一口カツ､ツナと大根のサラダ､白飯､
香の物､とり団子と根菜のカレー風味スープ､りんごゼリー

◆委員会報告
石川委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ７ ４ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ３８
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％８ ３ ８９．１３
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９５．６５ ２

新木委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
大間々高校の摩庭先生､今井先生､卓話有難うございます

片貝君､金子君､根本君､稲森君､栗原君､江原君､
近藤君､家住君､霜村君､阿左美君､新木君､前原君

本日からラグビートップリーグが始まります｡三洋電
機ワイルドナイツ頑張れ！ 花房君
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桐生西ロータリークラブ

ありがとうございました 小林君
乾委員長□ロータリー財団委員会

大間々高校の摩庭先生､今井先生､卓話有難うございます
稲森君､栗原君､阿左美君､

新木君､前原君､石川君､霜村君
ありがとうございました 小林君

塚本委員長□米山奨学委員会
大間々高校の摩庭先生､今井先生､卓話有難うございます

稲森君､新木君､前原君､石川君､乾君
顧問の先生インターアクトよろしく！ 根本君
インターアクト頑張れ！ 阿左美君
ありがとうございました 小林君
本日誕生日です｡ 才になりました 花房君６３

◆小林会員よりお父様の告別式に際しお礼の言葉

卓 話

大間々高校
インターアクト

クラブ

顧問教師

摩庭宏美先生 今井徳子先生

「大間々高校インターアクトクラブ
および ＲＣ連携活動紹介」

桐生西ＲＣ設立 年後の 年に大間々高校インタ４ １９７５
ーアクトクラブが創設されました。 年に初めてホ１９８１
ストとして年次大会を開催し、 年に 度目の年次２００８ ２
大会を開催
しました。

現在のク
ラブ員の状

３ ８況は 年生
２ ７名、 年生
１ １名、 年生

名の合計 名 です。３年生は進路の関１６ （男子１､女子１５）
係で、実質２年生が活動しています。

、 「 」「 」近年の活動を 大きく分けて 奉仕活動 交流活動
「研修活動」の３つに分けてみました。

先ず奉仕活動ですが、生徒が手作りしたものを、支え
られていることへのお礼の気持ちを込めて寄贈する事が

。 、 、中心になります アクリルたわしやプランター 座布団
フラワーアレンジを近所の方や大間々駅等にお贈りして
います。また、クリーン大作戦と称して学校外の清掃活
動を同窓会、ＰＴＡの方々と一緒に行っています。

、 、２番目の交流活動は 行事ボランティアが殆どですが
施設や学校の催しをお手伝いしながら交流しています。
自分本意になりがちのボランティアでなく、必要とされ
ているところを見極めてのボランティアを大切に考えて
います。同じ県立で一番近い渡瀬養護学校との交流を、
ボランティア活動等で連携できるよう模索しながら行っ
ています。納涼祭やプールのボランティア、学習発表会
を見学させて頂いています。

また、希望の家は本校にとって
一番身近でお世話になっている施
設です。５月のふれあいリレーマ
ラソン、夏祭り、青い鳥ぐんまの

、 、 、共歩 運動会 クリスマス会など
参加させて戴いています。車椅子
の重みを感じたり、職員の皆さんが工夫して行事を組み
立てる姿勢を肌で感じる事が出来てとても勉強になりま
す。重症心身障害児(者)との交流キャンプは泊まりのボ
ランティアです。その都度オリエンテーションをしてい
ただいて車椅子の操作方法や寝ている人を起こすやり方
等を教えて戴いています。

３番目の研修活動ですが、県内外のＩＡとの連携や、
社会人講師として桐生西ＲＣの皆様に依頼する等、現場
での活きた声を直接聞かせていただく研修活動です。

毎年インターアクト合同会議、年次大会、台湾海外研
修に参加し、貴重な体験をしています。

また、学校活動との連携という事で、桐生西ＲＣの皆
さんに幾つかお世話になっております。 年に全国２００８
高校総合文化祭が群馬県でありました。これの国際交流
事業が大
間々で行
われ、た
くさん中
国から生
徒さんは
じめ関係
者の方々
がおみえ
になり、当時のＩＡ委員長の新木さんの奥様に教えて戴
いた浴衣の着付けを行って、記念写真をとりました。と
ても喜んでいただきましたので、この活動が活かせた瞬
間となりました。
その他、進路講

演会、模擬面接な
ど、ご協力頂いて
おります。教師か
らではなかなか伝
わらない社会の厳
しさなどが生徒に伝わり、感謝しております。

今後の活動も機会がありましたら、ご報告させて戴き
たいと思います。本日はありがとうございました。

《次例会予告》

９月１７日(金) 桐生中央ＲＣとの合同夜間例会

点鐘 ＰＭ６：３０、 桐生プリオパレス

９月３日理事会報告

１．１０～１２月の例会変更承認
２．予算執行状況の確認

先日の父の葬儀に際しましては、桐生西ＲＣの方
々の温かい御厚情を戴きまして、誠にありがとうご
ざいました。さぞかし父も喜んでいることと思いま
す。また数々不行き届き等あったかと思いますが、

。平にご容赦戴きますよう宜しくお願い申し上げます
この度は本当にありがとうございました。

希
望
の
家
へ
プ
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贈

桐生西ＲＣ会員による今年度の進路支援講話


